

体育大会・文化祭終了

中学校の二大行事と言える体育大会、文化祭が終わりました。2学期の始業式で、「行事に積極的に取り組むことによって成長しよう。」と話しましたが、生徒自身はどのくらい手応えを感じ、保護者の皆様はどうお考えでしょうか。

体育大会

新型コロナの影響で、夏休みのリーダーの練習や2学期最初の体育大会練習のスタートが遅れました。しかし、生徒たちは限られた時間の中で、式や競技、応援の練習に一生懸命取り組み、見事に当日その成果をいかに発揮してくれました。誰一人競技に手を抜かず、自分の団の応援を必死にする姿に今の国光原中の本物の力を見ることができました。雨模様のコンディションであったにもかかわらず、自分のできる精一杯を見せてくれた生徒の皆さんに感動しました。この様子から、ほとんどの生徒が体育大会によって成長したといえるでしょう。

昨年度から午前中開催になっていますが、新型コロナ感染拡大はきっかけであり、本来は行事の見直しを図った結果です。9月開催のため熱中症対策、生徒数減少に伴う負担軽減、肥大した体育大会練習・準備の見直しによるものです。本年度リーダーや団の応援練習も、ほぼ特設応援のみにしぼりましたが、無理なく取り組めて当日は最高のパフォーマンスを見せてくれました。競技や応援の内容等についてさらに検討を重ねて、次年度よりよい体育大会を開催いたします。



文化祭

合唱コンクールは実施できませんでしたが、盛りだくさんの内容で、準備や練習を重ねた結果がありました。大成功と



言えるでしょう。展示された作品からは、「できるだけ良いものを創ろう」という思いが伝わりました。生徒は、意見発表には今の自分を見つめ直すきっかけをもらい、英語暗唱・弁論では地区大会の最優秀賞・優秀賞を獲得したスピーチにあこがれの表情を見せていました。1年生のふるさと学習、2年生の職場体験学習の発表は、総合的な学習の時間の目標の一つである、学習したことをまとめて発表、発信する力を身につけることができました。吹奏楽部は集大成となる素晴らしい演奏を聴かせてくれました。そして、3年生の劇。役者、ダンス、背景画、動画、裏方のそれぞれに自分たちの最大限の力を発揮し、それらを見事に融合させた圧巻の劇で、3年生の総合力を見せてくれました。

多くの生徒が、文化祭の成功に向けて、意欲、協調性、忍耐力、コミュニケーション力などを発揮してくれました。文化祭でも成長した生徒が多かったことは確かですが、大変な思いをした生徒ほどその幅が大きかったはずです。

ただ、練習や準備で多くの労力・時間を費やして、生徒も教員も負担が大きい部分がありましたので、次年度は改善したいと考えています。

ホームページをご覧ください

